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ÕÐÀÍÈÒÜ ÏÀÌßÒÜ Â ÑÅÐÄÖÅ
В Заневском поселении 
отгремели концерты, по-
священные Дню Победы. 
Торжества, прошедшие 
в Кудрово и Янино-1, со-
брали сотни жителей и 
гостей муниципалитета.
В молодом городе програм-

му праздника открыл духовой ор-
кестр, а затем настроение созда-
вали танцевальные и вокальные 
ансамбли местного центра куль-
туры и досуга, а также артисты те-
атра Art- Luxe, представившие от-
рывки из своего спектакля «Сын 
полка».
Гости всех возрастов подпева-

ли известным песням. Во время ис-
полнения пронзительной компози-
ции «Баллада о матери» взрослые 
смахивали слезы, а малыши резво 
плясали под «Смуглянку».
Всех желающих угощали кашей 

из полевой кухни, а также фото-
графировали на фоне легендар-
ной полуторки. Повышенный инте-
рес знаменитый автомобиль вы-
звал у юных посетителей.
Со сцены собравшихся по-

здравили депутаты Руфина Федо-
рова и Юлия Денисова.

– От всей души хочу выразить 
глубокую благодарность ветера-
нам Великой Отечественной вой-
ны, – отметила Руфина Евгеньев-
на. – Пусть их подвиг будет приме-
ром для подрастающего поколе-
ния. Мы обязаны сохранить память 
об ушедших героях в собственных 
сердцах и особенно – в сердцах 
наших детей.

Юлия Александровна, присо-
единившись к коллеге, призвала 
чествовать также участников спе-
циальной военной операции, от-
давших жизни в борьбе с неона-
цизмом, и поддерживать ребят, 
которые в эти самые минуты про-
должают сражение на территории 
Украины.
Масштабное празднование 

развернулось и в городском по-
селке. Гостей торжества привет-
ствовал глава муниципалитета Вя-
чеслав Кондратьев.

– Уважаемые ветераны, доро-
гие земляки, поздравляю вас с 
79-й годовщиной Победы в Вели-
кой Отечественной вой не, – сказал 
Вячеслав Евгеньевич. – Всеволож-
ская земля богата памятью. Здесь, 

на территории Янино-1 и Кудро-
во, базировались вооруженные 
силы, находились действующий и 
ложный аэродромы, работал кол-
хоз, где выращивали овощи для 
блокадного Ленинграда. Раньше 
я не мог представить, что опять 
будут рваться снаряды, снова на-
шим воинам придется защищать 
страну и, думаю, весь мир от на-
цизма. Уверен, что память о геро-
ическом подвиге наших ветеранов 
поможет бойцам СВО выстоять и 
победить.

Яркие номера презентовали 
участники творческих формиро-
ваний КДЦ «Заневский». Звучали 
всеми любимые «Дорожка фрон-
товая», «Майский вальс», «Тучи в 
голубом» и другие хиты.
Вместе с другими зрителями 

вокалистам подпевала местная 
жительница Валентина Смирно-
ва. Она рассказала, что чтит па-
мять двоих дедушек, которые по-
гибли в годы ВОВ: один – в концла-
гере, другой – на полях сражений.

– Еще в этот светлый день у мо-
их родителей дата свадьбы, но их 
тоже, к сожалению, нет в живых, – 
добавила женщина. – А вот ба-
бушка до сих пор жива, она дитя 
блокадного Ленинграда.
Заключительным аккордом ста-

ла программа от ансамбля «Каза-
чья доля». Коллектив не только ис-
полнил песни, но и закружил го-
стей в хороводе.
Полуторки в праздник не только 

радовали желающих сделать сни-
мок на память, но и курсирова-
ли по поселению, разнося по всей 
округе мелодии Победы. Зрители 
собирались во дворах, а некото-
рые следили за представлениями, 
развернувшимися у легендарных 
машин, прямо из своих окон. В 
Янино-1 артистов сопровождал 
местный депутат Сергей Струк, 
обратившийся к землякам.

– Хочу сказать большое спа-
сибо ветеранам за то, что пода-
рили нам такую прекрасную и 
счастливую жизнь, – отметил на-
родный избранник. – Низкий вам 
поклон! Желаю всем мира, добра 
и счастья!

Трогательный момент случился 
у дома № 52 на улице Военный го-
родок. 89-летней труженице тыла 
Александре Мошняковой, наблю-
давшей за происходящим из квар-
тиры, так понравилось выступле-
ние юных солистов, что она пригла-
сила их к себе домой, чтобы лично 
поблагодарить и угостить фирмен-
ным салатом. Ребята в свою оче-
редь тепло поздравили Александру 
Максимовну.
На Ясной номера творческих 

студий привлекли внушительную 
аудиторию. Для многих уличное 
торжество стало сюрпризом: за-
слышав праздничные мотивы, к ме-
сту действия подходили десятки де-
тей и взрослых. Среди тех, кто не-
ожиданно для себя попал на кон-
церт, оказался местный житель 
Алексей Тёмкин. «Очень понра-

вилось, как здорово молодежь ис-
полнила любимые всеми фронто-
вые песни, – поделился мужчина. – 
Сегодня особенный праздник для 
всех россиян, это день огромной 
гордости нашего народа!»
В Заневке хореографические и 

вокальные выходы, а также стихот-
ворения представили воспитанни-
ки центра культуры и досуга «Куд-
рово».
Еще одно запоминающееся со-

бытие состоялось в поселении на-
кануне 79-й годовщины разгро-
ма немецко- фашистских захват-
чиков. У муниципального стади-
она в адми нистративном центре 
проходило мероприятие «В город-
ском саду…», где можно было на-
сладиться культовыми произведе-
ниями советской эпохи, послушать 
духовой оркестр и потанцевать.

ÃÀÇÅÒÀ ÇÀÍÅÂÑÊÎÃÎ ÃÎÐÎÄÑÊÎÃÎ ÏÎÑÅËÅÍÈß



ÕÐÀÍßÙÈÌ ÏÀÌßÒÜ ÄÍÅÉ ÒßÆÅËÛÕ – ÑËÀÂÀ!
Добрая традиция, которой никогда не изменя-
ют в Заневском поселении, – чествование ве-
теранов Великой Отечественной войны, узников 
концлагерей, тружеников тыла и всех, кто так 
или иначе застал страшные события 1941–1945 
годов и как мог приближал Победу.

В преддверии 9 Мая принимал 
поздравления кудровчанин Алек-
сей Детков. В свои уже без мало-
го 98 лет он решительно отвер-
гает попытки помочь подняться с 
кресла, а силе его рукопожатия 
может позавидовать молодежь. 
Букет и подарки этому удивитель-
ному человеку вручил глава на-
шего МО Вячеслав Кондратьев.
О своем военном прошлом 

Алексей Михайлович говорит не-
охотно, а меж тем биография у 
мужчины богатая. Родился он в 
Ленобласти, в деревне Теребо-
чево Волховского района. От-
сюда же в 18 лет был призван на 
службу.

Попал юноша в войска 3-го 
Прибалтийского фронта, уча-
ствовал в освобождении Эсто-
нии и Латвии, был неоднократно 
ранен. За героизм удостоился 
ордена Отечественной войны 
I степени и нагрудного знака 
«Фронтовик 1941–1945 годы». 
Затем ветеран долгие годы про-
работал в сфере обеспечения 
безопасности железных дорог.

– Для меня большая честь быть 
лично знакомым с героем, при-
близившим долгожданную Побе-
ду, – написал Вячеслав Кондра-
тьев на своей странице в соцсе-
ти «ВКонтакте». – Очень рад, что 
у нас все еще есть возможность 

пообщаться с людьми, которые 
спасли мир от фашистской чу-
мы, поклониться им и сказать 
спасибо.

Эталон оптимизма 
и бодрости духа
Активное участие в доставке 

презентов приняли местные на-
родные избранники и представите-
ли муниципалитета. Так, к жителям 
Янино-1 в гости заглянула парла-
ментарий и председатель совета 
ветеранов Анна Кирсанова.
Помимо именных открыток от 

руководителей МО Вячеслава 
Конд ратьева и Алексея Гердия, 
администрация и депутатский 
корпус поселения подготовили 
продуктовые наборы. Особую 
благодарность за такое подспо-
рье выражали те, кто в силу сво-
его здоровья редко выходит из 
дома. Также передали сюрпризы 
от районных властей и карточки с 
теплыми пожеланиями от губер-
натора Ленобласти Александра 
Дрозденко. 
Коллега Анны Демьяновны Юлия 

Денисова накануне памятной да-
ты проведала Зинаиду Смирнову, 
которую родные считают своим 
эталоном. Зинаида Платоновна 
продолжает заниматься домаш-
ним хозяйством, помогает нянчить 
двухлетнего правнука и, сохранив 
былую остроту зрения, шьет. Буду-
чи медсестрой по образованию, 
свою трудовую деятельность она 
окончила только в 80 лет и всегда 
пользовалась уважением коллег.
Валентина Сёмина посели-

лась в городском поселке всего 
около двух с половиной лет назад. 
Тем не менее уже здесь в ее се-
мье успела зародиться традиция: 
9 мая посещать «Вахту памяти» на 

Невском пятачке. Мать Валенти-
ны Владимировны растила троих 
детей, пока отец, пройдя в свое 
время Зимнюю войну, сражался 
на Волховском фронте.
Жителей Хирвости, Суоранды и 

Янино-2 с наступающей годовщи-
ной Победы поздравил народный 
избранник Евгений Перов. Одно-
сельчане также были тронуты та-
ким вниманием, удивлялись объ-
емным пакетам с презентами.

С любовью и огромным 
уважением
В Кудрово местный депутат 

Руфина Федорова навестила 
тружениц тыла Иду Разумовскую 
и Марию Зыкову. Иде Георгиев-
не – 97 лет, в годы ВОВ женщина 
находилась в родной Тверской 
области и вместе с земляками 
трудилась на колхозных работах: 
помогала вспахивать поля, соби-
рать урожай. После окончания 

школы получила образование 
геолога и связала профессио-
нальный путь с нефтедобываю-
щей сферой.
Марии Степановне – 93 года. 

Большую часть жизни она провела 
в Хабаровском крае, воспитала 
четверых детей. Ее муж Михаил 
Маркович прошел всю войну до 
самого Берлина. В Ленобласть 
наша героиня вместе с родными 
перебралась четыре года назад. 
К Надежде Доле заглянула 

парламентарий и председатель 
общества инвалидов Татьяна За-
харкина. Всякий раз Надежда 
Семеновна встречает визитеров 
с улыбкой. 83-летняя пенсионер-
ка бодра и физически и духом. 
За ее плечами – тяжелое воен-
ное детство и многолетний труд 
на благо малой родины. Однако 
тяготы только укрепили характер 
и научили находить счастье в 
простых мелочах.

«ÃÐÎÇÍÀß ÄÎÁËÅÑÒÜ ÈÕ ÏÎÑÅËÈËÀÑÜ Â ÑÅÐÄÖÀÕ ÆÈÂÛÕ»
На местных мемориалах состоялись торжествен-
но-траурные митинги в честь 79-й годовщины 
Великой Победы.
В преддверии знаковой даты от-

дать дань героизму советских сол-
дат к могиле неизвестного майора-
танкиста в Новосергиевке приеха-
ли депутаты МО, сотрудники ЦКД мо-
лодого города, участницы конкурса 
«Миссис Кудрово», школьники и сту-
денты Ленинградского областного 
колледжа культуры и искусств.

– Сколько бы лет ни прошло, па-
мять о прошедшем помогает стро-
ить жизнь нынешнюю, – отметила 
парламентарий Роза Молчанова. – 
Желаю, чтобы мы сохранили веру 
в светлое будущее, надежду и лю-
бовь, объединяющую людей.
К ней присоединилась народ-

ный избранник, председатель об-
щества инвалидов Татьяна Захар-
кина. Она выразила благодар-
ность ныне живущим ветеранам 
за мирное небо над головой и не 
смогла сдержать слез, говоря о 
своем свекре Якове Михайловиче 
Захаркине, приближавшем дол-

гожданную Победу на полях сра-
жений. Женщина помнит, как род-
ственник уже в послевоенное вре-
мя собирал крошки от хлеба, как 
тряслись его губы при просмотре 
передач, посвященных Великой 
Отечественной, и как тот боготво-
рил детей и внуков. Яков Михайло-
вич не любил рассказывать о бы-
лом. «Вам необязательно знать об 
этом. Живите теперь спокойно, де-
ти мои», – напутствовал воин.
Параллельно митинг проводился 

у памятника морякам-балтийцам, 
погибшим при обороне Ленингра-
да, в поселке при ж/д станции Пя-
тый кимлометр. Присоединивший-
ся к событию депутат Сергей Струк 
отметил, что сегодня наши ребята, 
находящиеся в зоне СВО, повторяют 
ратные подвиги своих дедов.

9 мая сотни человек собрались 
у братского захоронения советских 
воинов в Суоранде. 
С приветственной речью высту-

пил глава МО Вячеслав Кондратьев: 
«9 Мая – самый главный праздник 
для нашей страны, который мы не 
перестанем отмечать никогда. Ведь 
Великая Отечественная война не 

обошла стороной ни одну семью. 
У каждого есть свои герои, леген-
ды и воспоминания. Как и вся стра-
на, Заневское поселение участво-
вало в приближении долгожданной 
Победы. В Янино-1 базировалась во-
енная часть, в Кудрово в небо взмы-
вали боевые самолеты, в населен-
ных пунктах работали колхозы. В 
блокаду наши жители, как и ленин-
градцы, испытали на себе все тяго-
ты и лишения. Сегодня, когда нацизм 
опять поднял голову, наши бойцы от-
стаивают свободу и независимость 
РФ. Бравый подвиг предков служит 
им большим примером. Поэтому я 
уверен, что победа будет за нами!»
В свою очередь глава админи-

страции Алексей Гердий отметил, что 
Россия вошла в историю как стра-
на-освободитель: «79 лет назад на-
ши отцы, деды, прадеды принесли 
нам свободу. В 1812 году мы спас-

ли Европу от наполеоновского пора-
бощения, в 1945-м – от гитлеровской 
чумы. Обидно видеть, как там сейчас 
переписывается история, еще обид-
нее смотреть, как в некогда брат-

ской Украине сносят памятники со-
ветским воинам и возводят мемори-
алы в честь фашистких приспешни-
ков. Я думаю, что эту гидру, которая 
пытается возродиться, наши ребя-
та – потомки великих воинов – унич-
тожат. И в ближайшее время мы бу-
дем праздновать победу так же, как 
в 1945 году!»
К героям былых времен об-

ратились сегодняшние защитни-
ки России. «Поздравляю всех с 
большим праздником! Мы за вас 
воюем и будем воевать. Враг бу-
дет уничтожен. Победа будет за 
нами!» – заверил полковник Олег 
Малой. К старшему товарищу 
присоединился молодой солдат – 
рядовой из Псковской дивизии 
ВДВ Андрей Воронин: «Благодаря 
вам нам есть за что бороться. Вы 
своим примером уже показали, 
как надо. Теперь мы берем на се-

бя задачи по защите Родины и за 
ценой не постоим».
Затем слово взяла председатель 

местного совета ветеранов и депу-
тат Анна Кирсанова: «Мы отдаем 
дань глубокого уважения и благодар-
ности каждому, кто воевал на пере-
довой и трудился в тылу. С горечью и 
со слезами на глазах вспоминаем 
всех, кому не суждено было вернуть-
ся с полей сражений. События про-
шлого уходят в историю, но память о 
героизме нашего народа продолжит 
жить в наших сердцах».
Многие держали в руках портре-

ты близких. Виктор Быков пришел на 
мероприятие с двумя сыновьями и 
принес фотографии дедушек Васи-
лия Ильича Амосова и Алексея Ива-
новича Быкова. Оба они прошли всю 
ВОВ, Василий Ильич получил медаль 
«За взятие Берлина». Теперь их внук 
передает память о подвигах детям. 
«Раньше всегда в Санкт-Петербурге 
участвовали в акции "Бессмертный 
полк", а с 2020-го стали приходить 
сюда. Здесь более теплая, домашняя 
атмосфера», – заметил мужчина.
После трогательных выступлений 

воспитанников КДЦ «Заневский», 
панихиды и минуты молчания жите-
ли и гости Суоранды, в числе кото-
рых – ученики янинских и кудровских 
школ, члены общественных советов 
и организаций, сотрудники Ленобл-
пожспаса, народные избранники и 
представители администрации рай-
она и поселения, возложили венки 
и цветы к могилам воинов Великой 
Оте чественной.
Поклонились они и погибшим 

участникам СВО. Затем собрав-
шихся пригласили к столу, чтобы 
помянуть всех ушедших бойцов, вы-
пить фронтовые 100 грамм за По-
беду, и за горячим чаем с пирожка-
ми вспомнить доблестных предков.
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ÏÓÒÜ ÃÅÐÎß Ê ÑÅÐÄÖÀÌ ÞÍÛÕ ÇÐÈÒÅËÅÉ
В преддверии Дня Победы кудровский камер-
ный театр драмы и комедии Art- Luxe представил 
жителям Янино-1 спектакль «Сын полка».

Ранее в рамках проекта «Те-
атр едет в школу» эту постановку 
показывали исключительно вос-
питанникам учебных заведений 
молодого города. Однако на-
кануне праздника такой шанс 
учреждение решило подарить 
и любителям сценического ис-
кусства из административного 
центра поселения. К слову, на 
родной площадке публичная пре-
мьера состоялась только 10 мая.
Увидеть историю Вани Солн-

цева – хитрого и упорного 
мальчишки- пастушка – в сте-
нах КДЦ «Заневский» решили 
не только взрослые, но и дети – 
ученики местного центра обра-
зования, а также совсем крохи. 
Некоторые из них уже были зна-
комы с оригинальным сюжетом 
до просмотра, кому-то же только 
предстояло открыть для себя мир 
одноименной повести Валентина 
Катаева.

– Я считаю, вы достаточно 
взрослые люди, чтобы самостоя-
тельно понять многие вещи, – об-
ратился в первую очередь к юным 
зрителям режиссер Кирилл Кий. – 
Поэтому здесь мы намеренно не 
планировали никого поучать, на-
вязывать свои мысли. Самое глав-
ное, о чем мы хотели поразмыш-
лять, – о семье и патриотизме. 
Лично для меня любовь к Родине 
ничем не отличается от любви к 
семье.
Стремительно развивающее-

ся действие, профессиональная 
игра артистов в сочетании с ма-
стерским использованием света 
и музыки – пожалуй, благодаря 
этим преимуществам работы о 
своих заботах забыли даже са-
мые непоседливые малыши. Когда 
в зале зажегся свет, участников 
труппы встретили бурными апло-
дисментами. Но на этом Кирилл 
Кий и основатель театра Art- Luxe 

Виталий Бисеров не стали ставить 
точку и предложили аудитории 
поделиться своими мыслями об 
увиденном.
За прекрасную возможность 

познакомиться с деятельностью 
культурной площадки из сосед-
него населенного пункта твор-
ческий коллектив поблагодарила 
председатель местного отделения 
женсовета Марина Кондратьева. 
«Ребята готовят замечательные, 
достойные постановки, – подчер-
кнула она. – С большим уважени-
ем относятся к каждому зрителю».
В числе тех, кто решил посе-

тить показ, оказалась и руково-
дитель дошкольного отделения 
№ 3 Янинского ЦО Валентина 
Агафонова. Вместе с собой она 
также пригласила коллег, кото-
рые с радостью откликнулись на 
предложение. «Молодые арти-
сты, молодой театр – это всегда 
интересно, поэтому я получила 
удовольствие, – отметила Вален-
тина Анатольевна. – Дошколятам 
его смотреть еще рано, а вот лет 
с семи – восьми – в самый раз».
С семилетним ребенком Дми-

трием в КДЦ пришел житель город-
ского поселка Андрей Умаров. 
«После спектакля сын попросил 
купить военную форму, – поде-
лился мужчина. – И мне очень по-
нравилось, зацепило. Время про-
летело быстро, на одном дыхании, 
видимо, потому, что актеры игра-
ли очень хорошо. Ребята – мо-
лодцы, отлично сработали, даже 
идеально».
Напомним, что в прошлом году 

Art- Luxe стал одним из первых об-
ладателей гранта для социально 
ориентированных НКО от местной 
администрации. Благодаря этой 
субсидии учреждение проводит 
благотворительные мероприятия, 
в том числе и для родных участ-
ников СВО.

«È ÏÀÌßÒÜ Â ÍÀÑ ÆÈÂÀ»
С таким названием в Янинском центре образо-
вания открылся музей, посвященный доблести 
героев Великой Отечественной и специальной 
военной операции.

Торжественную церемонию 
посетили ветераны ВОВ, руко-
водители поселения, предста-
вители совета депутатов, мест-

ного храма, педагоги, ученики 
кадетских классов, лидеры пер-
вичного отделения «Движение 
первых» и участники оборонно- 

спортивной игры «Зарница».
– Сегодняшнее событие очень 

ценное для Заневской земли, – 
обратился к собравшимся глава 
МО Вячеслав Кондратьев. – Годы 
идут, во всем Всеволожском рай-
оне осталось всего 36 участни-
ков Великой Отечественной, и для 
нас важно сохранить историче-
скую память. Не секрет, что сей-
час Запад пытается переписать 
историю Второй мировой вой ны, 
тем самым принизив вклад совет-
ского народа в Победу. Мы долж-
ны противостоять этому. Музеи в 
школах помогают правильно вос-
питать подрастающее поколение. 
И то, что в них есть экспозиции, 
посвященные специальной воен-
ной операции, – это тоже очень 
важно, ведь цели ВОВ и цели СВО 
очень схожи – это борьба с на-
цизмом.
Идея создать экспозицию в 

новом корпусе заведения роди-
лась не спонтанно. Три года на-
зад начал свою работу музей в 
первом отделении ЦО. Также есть 
небольшая выставка в дошколь-
ном учреждении на Сырном 
проезде. Собрания посвящены 
не только военному периоду, но 
и прошлому Янино-1 в целом, а 
также истории игрушек. В планах 
руководства – развить настоящий 
музейный комплекс, задейство-
вав все входящие в центр обра-
зования структуры: две школы и 
шесть садиков.
Как рассказал директор ЦО 

и местный депутат Анатолий Зю-
зин, сохранением исторической 
памяти учреждение занимается 
уже давно совместно с поиско-

виками – главой регионального 
отделения движения «Патриоты 
Великого Отечества» Максимом 
Забординовым и педагогом, за-
ведующим  музеем Андреем 
Ухабовым при непосредствен-
ном участии учеников. Ребята и 
в экспедиции ездят и экскурсии 
проводят.
Пространство тематически по-

делено на две части. В витринах, 
представляющих экспонаты Вели-
кой Отечественной, размещены 
артефакты, найденные во время 

раскопок: награды, личные вещи 
и так далее. Современная часть 
коллекции состоит из предметов, 
переданных «из-за ленточки» на-
шими защитниками и родствен-
никами бойцов СВО.
Анатолий Зюзин рассказал, 

что не хочет, чтобы музей огра-
ничивался стенами выделенного 
помещения. Наиболее крупные 
интересные экспонаты можно 
расположить по всей школе, что-
бы воспитанники были в постоян-
ном контакте с историей.

ÏÅÐÂÛÉ ÄÅÍÜ ÏÎÁÅÄÛ Â 
ÍÎÂÎÌ ÄÎÌÅ ÊÓËÜÒÓÐÛ
В Суоранде состоялся концерт в честь 79-й го-
довщины разгрома немецко- фашистских за-
хватчиков.
Торжество прошло в досуговом 

центре на Рабочей улице, откры-
том для посетителей этой весной. 
На входе гостям вручали георги-
евские ленточки. Перед началом 
представления к собравшимся 
обратился депутат Заневского 
поселения Евгений Перов.

– Мы никогда не забудем под-
виг предков, сражавшихся на 
фронте и приближавших Победу 
в тылу, – сказал народный из-
бранник. – В преддверии празд-
ника хочу пожелать всем крепкого 
здоровья, счастья и любви!
Творческие коллективы КДЦ 

«Заневский» подготовили про-
грамму, наполненную любимы-
ми песнями о доблести воинов и 

несгибаемой воле простых людей, 
яркими хореографическими но-
мерами и трогательными стихот-
ворениями, отражающими пере-
живания свидетелей страшной 
вой ны. Зрители, не оставившие в 
зале свободных мест, отметили, 
что мероприятие было проведе-
но с душой.

– Приятно, что организаторы 
приобщают детей к нашей вели-
кой истории, – поделилась мест-
ная жительница Ольга Конно-
ва. – Большое спасибо артистам 
и руководителям за прекрасное 
выступление! И, конечно, мы 
все очень рады, что в деревне 
наконец-то появился собственный 
дом культуры.
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ÃÎÂÎÐÈÌ Î ÏÎÁÅÄÅ
Жители и гости Заневского поселения, посетившие праздничные мероприятия ко Дню Победы, поделились с «ЗВ» исто-
риями о героических подвигах родных и близких, мнением о важности преемственности поколений и значении свя-
щенной даты для их семей, а также впечатлениями от концертов и соревнований.

СВЕТЛАНА БЛИНОВА, Янино-1
– Сегодня мы поздравляем мою маму Людми-

лу Александровну Выголову: ей 90 лет, она ве-
теран, блокадница. Чтобы получить заряд эмо-
ций, решили вместе сходить на концерт. Хоть мы 
и пришли ближе к концу, успели спеть и потанце-
вать, проникнуться праздничным настроением. 
Все очень понравилось, для нас этот день вышел 
насыщенным и радостным!

ПАВЕЛ ТЕМНОВ, Кудрово
– Очень горжусь людьми, которые защитили 

нашу страну. Моя бабушка воевала, дед был в 
плену. Они много рассказывали о тех событиях, 
делились воспоминаниями. Даже когда 9 мая вы-
падает на рабочий день, все равно всегда ис-
пытываем особые чувства, настроение совсем 
другое – праздничное, торжественное.

СЕРГЕЙ КУЗИН, 
Санкт- Петербург

– На 9 Мая традиционно с супругой приезжа-
ем на Пундоловское кладбище. Здесь похоронен 
мой отец Николай Григорьевич, который сражал-
ся на Невском пятачке и освобождал Прибалтику, 
и мама Тамара Сергеевна, занимавшаяся стро-
ительством укреплений в период вой ны.
Папа рассказывал о том, как приходилось про-

тивостоять умелому и хитрому врагу. «Как начнут 
нас бомбить, не знаешь куда деться, – хоть в зем-
лю закапывайся», – вспоминал он. Еле-еле выжил. 

Потом ходил в церковь и молился, благодарил Бога, что уцелел. Когда получил второе ра-
нение – осколок попал в легкое, – думал, что все. Но врачи тогда были просто асы! И ме-
сяца через три-четыре отец оправился. Так до 79 лет и проходил с этим осколком.
А тесть Николай Филиппович Демьяненко служил на речной Невской флотилии, нахо-

дившейся между Володарским и Финляндским мостами. Он частенько рассказывал, как 
с сослуживцами отбивал воздушные атаки. Когда наши начинали отстреливаться, нем-
цы не глядя сбрасывали бомбы и улетали, поэтому ни один снаряд в данные сооруже-
ния так и не попал.
В Суоранде навещаем еще тетю жены, лейтенанта Серафиму Анатольевну Андрее-

ву, которой не стало в 95 лет. Она прошла все, что только можно было пройти. В свои 92 
она читала стихи, пела и плясала на День Победы.
Почтить память предков и всех воинов для нас – святое!

ЕЛЕНА ЗАБРОДЦКАЯ, Кудрово
– 9 Мая для каждого что-то значит. Каждая се-

мья столкнулась с ужасом, который нам устрои-
ли немецкие захватчики. Среди моих родных бы-
ли труженики тыла. Боль вой ны трудно преодолеть, 
но мы выстояли и будем жить дальше.

ЯКОВ ИСАКОВИЧ, Янино-1
– Все мои родственники прошли Великую 

Оте чественную. Вой на всех разбросала по 
стране: я родился в эвакуации. И сам стал во-
енным: 30 лет служил, строил спецсооружения. 
Для меня и моей семьи 9 Мая – это самый святой 
праздник. Преемственность поколений должна 
быть всегда, без этого нельзя жить. Мы учились 
этому у родных и близких.

АЛЕКСЕЙ ВЛАСОВ, Кудрово
– 9 Мая – самый важный праздник. Спорт и 

День Победы – удачное сочетание. Атлеты про-
явили себя с лучшей стороны, усовершенство-
вали результаты. Мы не только за них болели, но 
еще и сами принимали участие. Нас вдохновили 
сегодня и наши деды, которые воевали, чтобы 
сейчас у нас было счастливое будущее. В нем, 
в Победе над фашизмом – самая главная зна-
чимость этой даты.

ВЛАДИМИР КОВАЛЁВ, 
Санкт- Петербург

– Ездить в Суоранду на День Победы – это уже 
традиция. На Пундоловском кладбище похоронен 
тесть, командир янинской военной части Павел 
Николаевич Лещенко. Он сын полка. Родителей 
лишился в начале вой ны и ушел на фронт, когда 
ему еще и 16 не исполнилось. Пацаном познал 
все лишения, а после продолжил путь военного 
и дослужился до полковника. Каждый год его то-
варищи собираются здесь, чтобы почтить память.

Мои родители – Нина Васильевна и Петр Дмитриевич – тоже прошли Великую 
Отечественную. Мама в 18 лет отправилась на фронт. Работала санитаркой. А в 
43-м году в Эстонии встретила моего отца, который попал в госпиталь по ране-
нию. Потом они заканчивали вой ну в Праге и после вернулись в Ленинград, вме-
сте встречали День Победы.

ВЛАДИМИР ПОДЛЕСНЫЙ, Янино-1
– Мой прадед и прадед моей жены прошли че-

рез вой ну. В этот день мы вспоминаем их и пе-
редаем эти воспоминания следующим поколени-
ям, чтобы они чтили этот подвиг, были благодарны 
предкам, отстоявшим нашу землю. Все, что знаем 
об этом сами, обязательно рассказываем детям.

ЮЛИЯ НИКОЛАЕВА, Янино-1
– Мы каждый год ходим с детьми на празд-

нование 9 Мая, чтобы они помнили о том, ка-
кой ценой народу досталась Победа. Старшая 
дочь – ей пять лет – уже много всего знает об 
этом. В этом году мы распечатали фотографию 
ее прапрадедушки для «Бессмертного полка», 
который проходил в садике.
Концерт, подготовленный к празднику в го-

родском поселке, замечательный, мы тронуты 
до слез. Прекрасные голоса, танцы – просто мо-
ре впечатлений.

ОЛЕСЯ КОРОЛЁВА, Янино-1
– Моя дочка Эмилия выступала на концерте в 

честь 9 Мая, и, конечно, я посмотрела представ-
ление от начала до конца. Как всегда, наш дом 
культуры радует жителей и гостей Янино-1! Ухо-
дим в хорошем настроении, бодрые и веселые.
День Победы – особенный праздник для всех. 

Наши деды и прадеды служили, воевали, у многих 
людей родные не вернулись с фронта или скон-
чались в тылу. Безусловно, эту дату нужно чтить 
и передавать память из поколения в поколение.
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ÎÔÈÖÅÐÑÊÈÉ ÏÓÒÜ
Общаясь с участниками торжественно-траурно-
го митинга в Суоранде 9 мая, наш журналист раз-
говорился с местным парламентарием Серг е ем 
Светличным – в прошлом военным. Наш собесед-
ник много лет посвятил войскам ПВО, служил на 
Дороге жизни, а после – в янинской воинской ча-
сти. Получать информацию от людей, долгие годы 
трудящихся в Заневском поселении и Всеволож-
ском районе, всегда интересно, поэтому перво-
начальный план сделать небольшой комментарий 
с треском провалился. Слово за слово сведений 
насобирали на объемный материал для традици-
онной рубрики «Знай наших».
Естественно, по ряду понятных 

причин интервьюируемый не рас-
крыл нам специфических особен-
ностей функционирования стра-
тегических объектов и техники, но 
зато получился интересный диа-
лог об армейской взаимовыруч-
ке, любви к Отчизне, преемствен-
ности поколений и умении взаимо-
действовать с людьми. Не обошли 
и тему образования нашего МО, 
с момента которого минуло почти 
20 лет, ведь Сергей Васильевич со-
стоит в совете депутатов с перво-
го созыва. 
Итак, путь к званию офицера 

начался с детской мечты. При этом 
ранее в роду Светличных военную 
карьеру никто не строил. Мама и 

папа трудились на химкомбинате 
в родном Энгельсе: Валентина Пе-
тровна – бухгалтером, а Василий 
Николаевич – столяром. Конечно, 
Великая Отечественная не мино-
вала и их семью. Имя деда Нико-
лая Михайловича Светличного, дол-
гое время считавшегося пропав-
шим, увековечено на мемориале 
«Они сражались за Родину» в се-
ле Генеральском Саратовской об-
ласти. Второй дедушка Петр Вене-
диктович Бученков участвовал в бо-
ях под Курском. О месте его смер-
ти неизвестно до сих пор: пропал 
без вести.
Желание связать свою судьбу с 

вооруженными силами появилось 
у Сергея, когда тот слушал расска-
зы курсантов и солдат на открытых 
уроках в школе. Окончив восемь 
классов, как и многие товарищи, 
юноша решил получить среднее 
специальное образование. Изна-
чально выбор пал на Саратовский 
индустриально-педагогический тех-
никум имени Юрия Гагарина. Кста-
ти, в пионеры нашего собеседника 
тожественно принимали на месте 
приземления первого космонав-
та в Энгельсском районе. Сейчас 
там находится мемориально-обра-
зовательный комплекс, который на-
родный избранник старается посе-
щать, приезжая на малую родину. 
Впоследствии все же молодой чело-
век прислушался к совету друзей и 
пошел в Саратовский техникум же-
лезнодорожного транспорта. Па-
раллельно занимался в школе ис-

кусств: учился по классу тромбона, 
играл в джазовом оркестре. Музы-
кальный руководитель прочил свое-
му воспитаннику армейскую служ-
бу в военном оркестре, но наш ге-
рой непреклонно следовал наме-
ченной цели.
Получив красный диплом в тех-

никуме, поступил и принял прися-
гу в Энгельсском высшем зенит-
но-ракетном командном училище 
противовоздушной обороны. По-
стигая азы будущей профессии с 
помощью опытных офицеров, мно-
гие из которых служили во Вьетна-
ме, курсант приобрел богатый ба-
гаж знаний, развил навыки рабо-
ты с техникой, ну и, естественно, 
значительно улучшил физическую 

подготовку. «Марш-бросок на 40 
километров в самом начале кур-
са запомнился на всю жизнь», – 
смеется наш собеседник. Коман-
дуя отделением, постепенно фор-
мировал в себе качества мудрого 
руководителя, умеющего брать от-
ветственность не только за себя, но 
и за других. Здесь же обрел вер-
ных друзей, всегда готовых подста-
вить плечо. Неравнодушие проявля-
лось во всем, в том числе на марш-
бросках, когда более выносливые 
ребята подхватывали вещи у из-
можденных товарищей, а порой и 
тащили тех под руки. «Армия – это 
прежде всего коллективная дея-
тельность. Поэтому взаимовыруч-
ка – повседневный и неотъемлемый 
элемент воинской жизни. После вы-
пуска с коллегами тоже друг друга 
поддерживали чем могли: подменя-
ли на сменах, помогали с переез-
дами и даже сидели с детьми. Со 
многими держим связь до сих пор: 
и созваниваемся, и переписыва-
емся, и в гости ездим», – отметил 
Сергей Светличный. 
Свою любовь он также встретил 

в период учебы в вузе и за полго-
да до выпуска женился на студент-
ке торгово-кооперативного коллед-
жа Ларисе. К слову, к тому времени 
большинство сокурсников уже соз-
дали свои семьи. Собственно, и со 
своей избранницей без пяти минут 
лейтенант познакомился на свадь-
бе друга. Вместе с ней позднее пе-
реехал в 47-й регион. Поскольку мо-
лодой человек окончил училище с 

отличием, ему предоставили право 
выбрать место дальнейшей служ-
бы. Новоиспеченный офицер пред-
почел Прибалтике и Белоруссии Ле-
нинградский военный округ. Ранее 
юноша навещал друга из области 
и также успел посетить Северную 
столицу. Как и многие прибываю-
щие в град Петра, был впечатлен 
красотой и величием города, что 
и повлияло на принятие решения. 
По приезде получил назначе-

ние в часть на 18-м километре До-
роги жизни, вблизи поселка Угло-
во. По первости оказалось нелег-
ко. Дивизион был кадрированный, 
то есть имел неполный состав, и ге-
рою нашего материала приходи-
лось буквально работать за троих, 
служба могла длиться сутками, слу-
чалось, что на тот момент уже отец 
двоих детей не появлялся дома до 
10 дней. Сергей Васильевич зани-
мал должность начальника расчета 
отделения боевого управления зе-
нитно-ракетного комплекса С-200. 
Обучал солдат со всего СССР, в 
подчинении находились даже гре-
ки, поддерживал технику в состоя-
нии постоянной боевой готовности 
и непосредственно нес дежурства 
по охране воздушных рубежей на-
шей Родины. 
Через четыре года офицер по-

шел на повышение и перевелся 
в Янино-1. На базе, специализи-
ровавшейся на ремонте техники 
войск ПВО, он закончил службу в 
звании подполковника. За этот пе-
риод прошел путь от старшего по-

мощника начальника планово-про-
изводственного отдела до руково-
дящих должностей, в том числе 
заведовал цехом по ремонту ра-
диоэлектронного вооружения, в 
запас уходил с поста заместите-
ля начальника базы – главного ин-
женера. После расформирования 
части и перевода на гражданский 
штат на данном месте проработал 
еще более 10 лет.
Отмечен различными ведом-

ственными и правительственны-
ми наградами, в том числе меда-
лями «За трудовую доблесть», «За 
безупречную службу» и «За отли-
чие в воинской службе» II-й степе-
ни. Носит статус ветерана военной 
службы и труда. 
Несмотря на возникающие 

сложности и разные жизнен-
ные обстоятельства, в частно-
сти, период развала Союза, ког-
да зарплату могли не получать 
по 10 месяцев, Сергей Василье-
вич и Лариса Ивановна Светлич-
ные достойно воспитали детей. 
Дочка Татьяна закончила Санкт-
Петербургскую государственную 
медицинскую академию имени И. 
И. Мечникова, прошла интернату-
ру в военно-медицинской акаде-
мии имени С. М. Кирова и теперь 
является врачом Тосненской кли-
нической межрайонной больни-
цы. А сын Станислав, как и отец, 
стал офицером. Закончил фи-
лиал Военно-космической ака-
демии имени А. Ф. Можайского 
в Ярославле и сейчас выполня-

ет задачи СВО. Не так давно на-
гражден медалью Минобороны 
РФ «Участнику специальной во-
енной операции». 
Словом, супруги и сами стара-

ются по возможности оказывать 
содействие бойцам финансово и 
гуманитарными грузами. Одна из 
последних посылок, отправленных 
через совет депутатов Заневского 
поселения, включала три зимних 
комплекта полевой формы одеж-
ды, футболки, а также наборы по-
стельного белья. 
После завода в Янино-1 наш 

собеседник продолжил решать 
вопросы жизнеобеспечения в од-
ной из петербургских организа-
ций, куда устроился главным ин-
женером. 
Богатый опыт в данном направ-

лении, а также в сфере обще-
ственной работы, в которую наш 
герой был вовлечен со школьной 
скамьи, начиная от пионерских 
субботников и сбора металло-
лома и заканчивая выполнением 
обязанностей секретаря ВЛКСМ, 
сейчас помогает в депутатской 
деятельности. «Поселение – это 
своего рода тоже предприятие, 
только очень большое. Жители 
в основном задают вопросы по 
благоустройству, инженерной 
инфраструктуре и ЖКХ. Знание 
тонкостей всех этих процессов 
позволяет мне эффективно взаи-
модействовать с администраци-
ей по запросам населения и гра-
мотно доносить до людей инфор-
мацию», – прокомментировал на-
родный избранник. 
Ну и напоследок мы попро-

сили парламентария, входящего 
в состав представительного ор-
гана МО с самого первого со-
зыва, оценить путь развития по-
селения. «За эти годы продела-
на огромная работа, и муници-
палитет претерпел колоссальные 
изменения в положительную сто-
рону. Тогда было всего несколь-
ко деревень. Сейчас на террито-
рии уже есть городской поселок 
Янино-1, который ранее состо-
ял из частного сектора, военно-
го городка и нескольких много-
этажных домов. Теперь здесь по-
степенно появляется еще один 
будущий город Заневского посе-
ления. Планомерно развивалась 
инфраструктура, благоустрой-
ство, социальная сфера, строи-
лись образовательные, культур-
ные и спортивные объекты. Зна-
чительно увеличилось население, 
бюджет стал больше, ну и потреб-
ности граждан, конечно, тоже ра-
стут. Есть над чем работать и ку-
да стремиться», – отметил Сергей 
Светличный. 

Встреча с жителями янинского коттеджного поселка. 2014 г. 

Курсанты на стажировке под Челябинском. 1985 г. 
Сергей Светличный – третий слева 

Сергей Светличный завершил службу в звании подполковника 
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ОФИЦИАЛЬНО

ОПОВЕЩЕНИЕ
о начале публичных слушаний

Комиссия по подготовке проектов правил зем-
лепользования и застройки применительно к на-
селенным пунктам и отдельным частям территории 
муниципального образования «Заневское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области сообщает о начале публич-
ных слушаний по проекту планировки территории и 
проекту межевания территории северо-восточной 
части г.п. Янино-1 муниципального образования «За-
невское городское поселение» Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области.

Информация о проекте, подлежащем рассмотре-
нию на публичных слушаниях:
На публичные слушания выносится проект плани-

ровки территории и проект межевания территории 
северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального 
образования «Заневское городское поселение» Все-
воложского муниципального района Ленинградской 
области разработанный ООО «ГрадстройПроект».
Проектируемая территория расположена в гра-

ницах г.п. Янино-1 Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области.
Проектом планировки предлагается формирова-

ние элементов планировочной структуры (кварталов 
и улично-дорожной сети):

– элемент планировочной структуры I – квартал 1 
площадью 7,52 га;

– элемент планировочной структуры II – квартал 2 
площадью 20,33 га;

– элемент планировочной структуры III – квартал 
3 площадью 19,14 га;

– элемент планировочной структуры IV – квартал 
4 площадью 1,71 га;

– элемент планировочной структуры V – улично-
дорожная сеть площадью 5,71 га.
При определении функционального назначения 

размещаемых объектов и формировании планиро-
вочного каркаса на территории учитывается:

– функциональное и территориальное зонирова-
ние территории;

– потребность размещения объектов местного 
значения – школы, детских садов, объекта в области 
физической культуры и спорта;

– потребность в обеспечении размещаемых объ-
ектов инженерной, транспортной и социально-куль-
турной инфраструктурой;

– необходимость обеспечения размещаемых жи-
лых объектов комфортной средой путем организа-
ции озелененных зон, открытых спортивных, детских 
площадок и площадок для отдыха.
Проектными решениям красными линиями вы-

делены территории общего пользования и сформи-
рованы зоны планируемого размещения объектов 
капитального строительства.
Проектом сформировано 60 зон планируемого 

размещения объектов капитального строительства.
Проектный жилищный фонд составляет 360 329 

кв. м общей площади квартир, 10 673 человека.

Информационные материалы к проекту:
Графические материалы на формате А3: 
Схема расположения элемента планировочной 

структуры. 
Схема организации движения транспорта и пе-

шеходов. Схема организации улично-дорожной сети. 
Эскиз застройки. Основной вариант. 
Чертеж планировки территории, отображающий 

красные линии. 
Чертеж планировки территории, отображающий 

границы существующих и планируемых элементов 
планировочной структуры. 
Чертеж планировки территории, отображающий 

границы зон планируемого размещения объектов 
капитального строительства.
Чертеж межевания территории.
 
Текстовые материалы: 
Положение о характеристиках планируемого 

развития территории, в том числе о плотности и па-
раметрах застройки территории, о характеристи-
ках объектов капитального строительства жилого, 
общественно-делового и иного назначения, и не-
обходимых для функционирования таких объектов и 
обеспечения жизнедеятельности граждан объектов 
коммунальной, транспортной, социальной инфра-
структур. 
Положение об очередности планируемого раз-

вития территории. 

Порядок и сроки проведения публичных слушаний:
Публичные слушания проводятся в порядке, уста-

новленном статьями 5.1 и 45 Градостроительного 

кодекса Российской Федерации и Положением о 
порядке организации и проведения общественных 
обсуждений, публичных слушаний по вопросам 
градостроительной деятельности на территории За-
невского городского поселения Всеволожского муни-
ципального района Ленинградской области, утверж-
денным решением совета депутатов Заневского го-
родского поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области от 15.02.2024 № 07.
Срок проведения публичных слушаний – с 

17.05.2024 по 07.06.2024.
Дата, время и место проведения собрания участ-

ников публичных слушаний:
– 03.06.2024 в 14:00 по адресу: Ленинградская 

область, Всеволожский район, гп. Янино-1, ул. Шос-
сейная, д. 46, АМУ «КДЦ «Заневский» – для жителей 
гп. Янино-1.

Место, дата открытия экспозиции проекта, сроки 
проведения экспозиции, дни, часы посещения экс-
позиции:
Экспозиция проекта, подлежащего обсуждению 

на публичных слушаниях, размещена по адресам:
– Ленинградская область, Всеволожский район, 

гп. Янино-1, ул. Шоссейная, д. 46, АМУ «КДЦ «За-
невский» – с 17.05.2024 (дата открытия экспозиции) 
по 03.06.2024 (дата закрытия экспозиции) с 9:00 по 
17:00 в будние дни;

– Ленинградская область, Всеволожский район, 
д. Заневка, д. 48, администрация Заневского город-
ского поселения – с 17.05.2024 (дата открытия экс-
позиции) по 03.06.2024 (дата закрытия экспозиции) 
с 9:00 по 17:00 в будние дни;

– Ленинградская область, Всеволожский район, 
г. Кудрово, Европейский проспект, д. 9, к. 1, пом. 
22-Н – с 17.05.2024 (дата открытия экспозиции) по 
03.06.2024 (дата закрытия экспозиции) с 9:00 по 
17:00 в будние дни.
Проект, подлежащий рассмотрению на публичных 

слушаниях, и информационные материалы к нему 
размещены на сайте: http://www.zanevkaorg.ru/ в раз-
деле «Публичные слушания».
Консультации по проекту, подлежащему рассмо-

трению на публичных слушаниях, можно получить в 
часы работы экспозиции по телефону: 8 (812) 400-
26-12 в отделе архитектуры, градостроительства и 
территориального планирования администрации 
Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области 
или лично по адресу: Ленинградская область, Все-
воложский район, д. Заневка, д. 48, администрация 
Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области с 
14:00 по 17:00 в будние дни.

Порядок, сроки и форма внесения участниками 
публичных слушаний предложений и замечаний, ка-
сающихся проекта, подлежащего рассмотрению на 
публичных слушаниях:
Внесение предложений и замечаний участниками 

публичных слушаний осуществляется в порядке, пред-
усмотренном частью 8 Положения об организации и 
проведении общественных обсуждений, публичных 
слушаний по вопросам градостроительной деятель-
ности в Заневском городском поселении Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской об-
ласти.
Участники публичных слушаний имеют право 

представить свои предложения и замечания в срок 
с 17.05.2024 по 03.06.2024.
Предложения и замечания по проекту вносятся 

посредством:
– записи предложений и замечаний в журнале по-

сещения экспозиции в период работы экспозиции;
– личного обращения в уполномоченный орган 

по адресу: Ленинградская область, Всеволожский 
район, д. Заневка, д. 48, Комиссия по подготовке 
проектов правил землепользования и застройки 
применительно к населенным пунктам и отдельным 
частям территории муниципального образования 
«Заневское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области;

– официального сайта http://www.zanevkaorg.ru/;
– почтового отправления в администрацию Занев-

ского городского поселения Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области по адресу: 
195298, Ленинградская область, Всеволожский рай-
он, деревня Заневка, дом 48;

– электронной почты администрации Заневского го-
родского поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области: info@zanevkaorg.ru.

Глава администрации
А. В. Гердий

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
Всеволожского муниципального района 

Ленинградской области

Глава муниципального образования

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

13.05.2024 № 05
гп. Янино-1

О проведении публичных слушаний по проекту планировки террито-
рии и проекту межевания территории северо-восточной части г.п. 
Янино-1 муниципального образования «Заневское городское поселе-
ние» Всеволожского муниципального района Ленинградской области 

На основании обращения администрации (исх. № 2348-02-03 от 
08.05.2024), в соответствии со ст. 5.1, ст. 45 Градостроительного кодекса 
Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ 
«Об общих принципах организации местного самоуправления в Россий-
ской Федерации», Уставом Заневского городского поселения Всеволож-
ского муниципального района Ленинградской области, Положением о по-
рядке организации и проведения общественных обсуждений, публичных 
слушаний по вопросам градостроительной деятельности на территории 
Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области, утвержденным решением совета депутатов За-
невского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области от 15.02.2024 № 07,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Назначить публичные слушания по проекту планировки территории 

и проекту межевания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 
муниципального образования «Заневское городское поселение» Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области.

2. Назначить организатором публичных слушаний Комиссию по под-
готовке проектов правил землепользования и застройки применительно 
к населенным пунктам и отдельным частям территории муниципального 
образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области (далее – организатор публичных 
слушаний).

3. Организатору публичных слушаний обеспечить:
3.1. Проведение публичных слушаний в срок не более одного меся-

ца с момента оповещения жителей муниципального образования об их 
проведении до дня опубликования заключения о результатах публичных 
слушаний.

3.2. Подготовку и опубликование в установленном порядке оповещения 
о начале публичных слушаний.
Сроком размещения оповещения о начале публичных слушаний на-

значить 17.05.2024.
Оповещение о начале публичных слушаний опубликовать в газете «За-

невский вестник» и разместить на официальном сайте органов местного 
самоуправления Заневского городского поселения Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской области http://www.zanevkaorg.ru/.
Распространить на информационном стенде, оборудованном около 

здания администрации Заневского городского поселения Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской области, в местах массового 
скопления граждан: около зданий по адресам: Ленинградская область, 
Всеволожский муниципальный район, Заневское городское поселение, 
г. Кудрово, Европейский проспект д. 9, к.1, пом. 22-Н; Ленинградская об-
ласть, Всеволожский муниципальный район, Заневское городское посе-
ление, гп. Янино-1, ул. Шоссейная, д. 46.

3.3. Размещение проекта планировки территории и проекта меже-
вания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального 
образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муници-
пального района Ленинградской области и информационных материалов 
к нему на официальном сайте администрации Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального района Ленинградской области 
на официальном сайте органов местного самоуправления Заневского 
городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинград-
ской области http://www.zanevkaorg.ru/.

3.4. Проведение экспозиций проекта планировки территории и про-
екта межевания территории северо-восточной части г.п. Янино-1 муници-
пального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области в период с 17.05.2024 по 
03.06.2024 по следующим адресам: Ленинградская область, Всеволож-
ский муниципальный район, Заневское городское поселение, д. Заневка, 
д. 48, администрация Заневского городского поселения; Ленинградская 
область, Всеволожский муниципальный район, Заневское городское по-
селение, г. Кудрово, Европейский проспект д. 9, к.1, пом. 22-Н; Ленинград-
ская область, Всеволожский муниципальный район, Заневское городское 
поселение, г.п. Янино-1, ул. Шоссейная, д. 46.

3.5. Проведение собраний участников публичных слушаний в г.п. Яни-
но-1 Заневского городского поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области.

3.6. Подготовку и оформление протокола публичных слушаний.
3.7. Подготовку и опубликование заключения о результатах публичных 

слушаний по проекту планировки территории и проекту межевания тер-
ритории северо-восточной части г.п. Янино-1 муниципального образова-
ния «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области.

4. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заневский вест-
ник», на официальном сайте органов местного самоуправления Занев-
ского городского поселения Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области: http://www.zanevkaorg.ru/.

5. Настоящее постановление вступает в силу после его опубликования.
6. Контроль за исполнением настоящего постановления возложить на 

главу муниципального образования.

Глава муниципального образования
В. Е. Кондратьев

17 мая 2024 № 17 (678)
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ЗНАЙ НАШИХ

«ÏÐÅÎÄÎËÅÂÀß ÒÐÓÄÍÎÑÒÈ, ÌÛ ÎÒÊÐÛÂÀÅÌ ÍÎÂÛÅ ÂÎÇÌÎÆÍÎÑÒÈ 
È ÏÅÐÑÏÅÊÒÈÂÛ»
В последние недели всеобщее внимание было 
приковано к торжествам в честь 1 Мая и 79-й 
годовщины Великой Победы. Праздники отгре-
мели, а мы хотим вспомнить еще одно приме-
чательное событие: 27 апреля в стране отмеча-
ли День российского парламентаризма. Среди 
наших депутатов есть один человек, для которо-
го эта дата особенная вдвойне. Юлия Денисо-
ва прошлой осенью стала единственным пред-
ставителем Ленобласти в молодежном органе 
при Госдуме.
Мы  поговорили  с  народ-

ным избранником и узнали, ка-
кие качества помогли построить 
успешную карьеру, что послужи-
ло поводом к старту политиче-
ской деятельности, а также вы-
яснили, какие амбициозные ини-
циативы наш представитель про-
двигает на федеральном уровне.
Юлия Александровна роди-

лась в 1989 году в Ленинграде, 
но, будучи дочерью военного, 
успела пожить в разных уголках 
нашей страны и даже за грани-
цей – в Азербайджане. С детства 
собеседница впитала железную 
дисциплину, любовь к Родине и 
убежденность в том, что семья – 
самое главное. Уже с ранних лет 
она проявляла целеустремлен-
ность и хорошо знала, чего хо-
чет добиться.

– В 12 большинство девочек 
мечтают выйти замуж за прин-
ца, а я представляла, как однаж-
ды стану директором, – призна-
лась героиня. – Именно поэтому 
после школы решила поступить в 
колледж по специальности «Ме-
неджмент».
Следующей образовательной 

ступенью оказался МИЭМП, где 
девушка продолжила осваивать 
управление. Уже в студенческие 

годы она трудилась в типогра-
фии, а затем, набравшись опы-
та, решила открыть собствен-
ную фирму в данной отрасли. 
Окончив вуз, вернулась в род-
ной Санкт- Петербург и начала 
претворять план в жизнь.
Запуск бизнеса шел непро-

сто, вести дела приходилось в 

условиях ограниченных ресур-
сов: на старте денег не хватало 
даже на покупку принтера, до-
кументы на своей работе рас-
печатывал муж. Не бросить на-
чатое помог воспитанный с дет-
ства характер и уверенность в 
том, что усердие обязательно 
даст результат. «Чтобы успеть 
выполнить все задачи, оста-
валась ночевать в офисе, бук-
вально спала там на пуховике, – 
вспомнила Юлия Денисова. – К 
счастью, я сняла помещение с 
душем и кухней. Конечно, было 
тяжело, но как раз таки преодо-
левая трудности, мы открываем 
перед собой новые возможно-
сти и перспективы». Самоотда-
ча принесла плоды, предприя-
тие постепенно развивалось, и 
на данный момент его специа-
листы не только поставляют по-
лиграфическую продукцию, но 
и участвуют во многих крупных 
проектах, в частности, подготав-
ливают дизайн и оформляют со-
циальные учреждения в Север-
ной столице и Ленобласти, соз-
дают навигацию для обществен-
ных пространств.
Финансовое положение нала-

живалось, и Юлия Александровна 
стала помогать нуждающимся лю-

дям. На это решение сильно повли-
ял конкретный эпизод.

– Когда выписывались с доче-
рью из роддома, врачи сообщили, 
что от одной девочки, появившей-
ся на свет в те же дни, отказалась 
мать, – рассказала собеседни-
ца. – Для меня ситуация стала шо-
ком, очень хотелось тогда забрать 

ту малышку. До сих пор сохраняю 
мечту однажды принять в семью ре-
бенка из детдома.
С тех пор и по сей день парла-

ментарий оказывает поддержку 
детским учреждениям, а также со-
действует благотворительным фон-
дам и общественным организаци-
ям нашего поселения в реализации 
идей. Например, участвует в сбо-
рах гуманитарных грузов для бой-
цов СВО, которые проводит жен-
совет, закупает необходимое для 
фронта и тыла и в частном порядке.
Именно желание приносить 

пользу окружающим подтолкну-
ло начать карьеру в политике. Из-
брание муниципальным депута-
том случилось в 2022 году, и с это-
го момента Юлия Денисова актив-
но вовлечена в жизнь МО. «Считаю 
важным как можно больше об-
щаться с гражданами лично, хо-
чется завоевать их доверие, чтобы 
они обращались по своим вопро-
сам напрямую. У нас выстроена 
конструктивная коммуникация с 
администрацией, мы сможем со-
вместно находить эффективные 
решения проблем, если наладим 
этот контакт», – уверена она.
Успехи в бизнесе и опыт рабо-

ты в местном самоуправлении за-
метили на федеральном уровне. 
Приглашение в молодежный пар-
ламент при Госдуме, где впервые 
за несколько лет сформирова-
ли новый созыв, поступило прямо 
из Москвы. Наша представитель-

ница согласилась не раздумы-
вая и вошла в комиссию по эко-
номике и предпринимательству. 
Она уделяет особое внимание 
продвижению инициатив в инте-
ресах ЛО. Среди них – создание 
научно- образовательного центра 
во Всеволожском районе, кото-
рый должен стать базой повыше-
ния квалификации и подготовки 
топ-менеджеров, сама Юлия Алек-

сандровна называет его «Мини- 
Сколково». Амбициозную идею уже 
презентовали депутатам главного 
законодательного органа страны. 
Они, к слову, постоянно присутству-

ют на заседаниях, и, если доказать 
востребованность и целесообраз-
ность проекта, концепция действи-
тельно может стать предметом об-
суждения в Думе. Кроме того, в 
работе находятся также планы по 
улучшению туристической инфра-
структуры региона и формирова-
нию благоприятных условий для ве-
дения бизнеса через совершен-
ствование налогового режима.
Участие в структуре позволяет 

не только взаимодействовать с по-
литиками и государственными чи-
новниками высшего ранга, но и об-
мениваться опытом с коллегами. В 
их числе, наряду с зарекомендо-
вавшими себя профессионала-
ми, есть и члены студенческих ор-
ганизаций. «Мы учимся друг у дру-
га, причем молодежь очень быстро 
улавливает изменения, происходя-
щие в мире, доносит до старших 
много нового», – поделилась на-
родная избранница.
О том, как налаживать взаимо-

понимание с подрастающим по-
колением, героиня знает не по-
наслышке, ведь она сама – мама 
подростка. По ее мнению, глав-
ное – слушать своего ребенка, 
и тогда он ответит тем же. Осно-
ва общения – в спокойствии, уве-
ренности и дипломатичности. «Де-
ти сегодня получают очень много 
негатива как от сверстников, так и 
из информационного поля, а ино-
гда даже от учителей, – считает ге-
роиня. – Мы должны предоставить 
им чувство безопасности и стать 
опорой. Да, меня воспитывали 
строго, но я росла в совершенно 
другое время. Со своей дочерью 
я придерживаюсь иного подхода: 
всегда стараюсь принять ее пози-
цию, понять, дать совет».
Юлия Александровна убежде-

на, что именно из семьи человек 
берет все ключевые жизненные 
ориентиры.

– Патриотизм живет в каждом 
из нас, и, если окружить ребенка 
любовью и заботой, он будет ува-

жать старших и перенимать все 
лучшее и доброе, а затем пере-
даст такие же ценности уже сво-
им потомкам.

ÍÅÇÀÊÎÍÍÀß ÒÎÐÃÎÂËß ÏÅÐÅÕÎÄÈÒ ÂÑÅ ÃÐÀÍÈÖÛ
 Администрация Заневского поселения 
направила двум собственникам требо-
вания о демонтаже НТО в Кудрово.
Речь идет о павильонах 

на Ленинградской улице. 
Так, первый, где сейчас на-
ходятся небольшие магазин-
чики одежды, табака, пункт 
выдачи маркетплейса и про-

чие коммерческие помеще-
ния, частично занял муници-
пальную землю, не имея на 
это соответствующих разре-
шений.
Вторая точка – фрук тово- 

овощной ларек – также ока-
залась на участке, государ-
ственная собственность на 
который не разграничена, од-
нако, помимо этого, коммер-
сант своей небольшой пло-
щадью умудрился «залезть» 
и на территорию, принадле-
жащую Санкт- Петербургу.
Согласно требованиям, 

размещенным непосред-
ственно на нестационарных 
объектах, нерадивым вла-
дельцам дается ровно две 
недели на ликвидацию по-
строек. В противном случае 
сносом займется муници-
палитет, а хозяевам придет-
ся возместить соответствую-
щие расходы.

СОЦИУМ
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ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !Óâ àæà å ì û å  æèòåëè !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 
главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 
разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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ÇÀ ÍÅÐÀÂÍÎÄÓØÈÅ È ÎÒÂÅÒÑÒÂÅÍÍÎÑÒÜ
Псковские военные, уча-
ствующие в СВО, выра-
зили благодарность ру-
ководству, депутатскому 
корпусу и жителям За-
невского поселения за 
посильную помощь в при-
обретении техники, ин-
струментов и прочих 
необходимых вещей.
С первых дней спецоперации 

муниципалитет оказывает бойцам 
самую разную поддержку: плетут-
ся сети, мастерятся окопные све-
чи, закупаются продукты и одеж-
да. Никто не остается в стороне: 
ни рядовые граждане, ни пред-
приниматели, ни работники орга-
низаций. Активно откликаются на 
запросы народные избранники и 
сотрудники администрации, кото-
рые нередко самостоятельно от-
возят грузы «за ленточку».
Здесь, на гражданке, такие ак-

ции кажутся чем-то естественным, 
не вызывающим вопроса: «Помо-
гать ли?», а для защитников каждая 
посылка – особенная, невероятно 
ценная, долгожданная.

Так, недавно в расположение 
237-го гвардейского десантно- 
штурмового отряда Торуньского 
Краснознаменного полка привез-
ли четыре генератора, приобре-
тенные на личные средства руко-
водителя МО Вячеслава Кондра-
тьева, местных парламентариев, 
членов женсовета и жителей. До 
этого военнослужащие неодно-
кратно получали маскировочные 
сети и другие нужные вещи. А на 
днях из вой сковой части прибыла 
весточка от участников СВО. Ко-
мандование выразило благодар-

ность главе Заневского поселе-
ния, а в его лице – всем причаст-
ным к приобретению оборудова-
ния.

– Высоко ценим неутомимый и 
добросовестный труд, ответствен-
ность. Ваше неравнодушие за-
служивает глубочайшего призна-
ния, – указано в письме.
Отметим, сбор гумпомощи не 

заканчивается ни на минуту. Ак-
тивисты регулярно выявляют по-
требности бойцов и стараются 
как можно быстрее откликнуться 
на запросы.

Â ÂÎÑÜÌÅÐÊÅ ËÓ×ØÈÕ 
ÊÀÐÀÒÈÑÒÎÂ ÑÒÐÀÍÛ
Жительница нашего поселения Диана Юрлова 
вошла в сборную России по карате киокушин, 
с которой выступит в конце августа на Спарта-
киаде учащихся в Перми.

Новость о попадании в команду 
страны стала известна после того, 
как воспитанница ЦФКиС «Занев-
ский» заняла в своей категории 
третье место на соревнованиях 
«Кубок Шихана». К слову, это ме-
роприятие, состоявшееся в нача-
ле мая в Краснодаре, объединило 
в общей сложности порядка 600 
спортсменов из 24 различных ре-
гионов.

Как пояснил тренер девушки 
Александр Дрозд, на решение о 
включении в сборную, состав ко-
торой в данной дисциплине – во-
семь человек, повлияли и прошлые 
успехи его подопечной, в том чис-
ле и на первенстве страны.
Мы поздравляем Диану и ее 

наставника и будем с нетерпени-
ем ждать результатов предстоя-
щей спартакиады!

В этом месяце свое 95-летие отмеча-
ет Зинаида Федосовна Кузьмина, 90-ле-
тие – Павел Семенович Иванов и Мария 
Евстафьевна Фролова. 85-й день рожде-
ния встречают Зулейха Зякировна Вагано-
ва, Александра Константиновна Жиленко-
ва и Антонина Васильевна Лапина. 80 лет 
исполняется Александре Александровне 
Бархвиц, Тамаре Федоровне Легоньковой, 
70 лет – Наталье Николаевне Свердлиной, 
Ларисе Владимировне Дедковой, а 65 лет – 
Валентине Геннадьевне Лыжиной.
Дорогие именинники, мы не перестаем 

восхищаться вашей активной жизненной по-
зицией, силой духа и оптимизмом! От всей 
души желаем вам крепкого здоровья, сча-
стья, уюта и достатка в доме. Пусть невзго-
ды обходят стороной вас и ваших родных.

Совет ветеранов 
Заневского городского поселения

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ ÌÀÉÑÊÈÕ ÞÁÈËßÐÎÂ!ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ ÌÀÉÑÊÈÕ ÞÁÈËßÐÎÂ!

СОЦИУМ

ÐÅÊËÀÌÀ Â ÃÀÇÅÒÅ 
«ÇÀÍÅÂÑÊÈÉ ÂÅÑÒÍÈÊ» – 
ÎÒ 660 ÐÓÁËÅÉ!
Ñ ïîëíûì ïðåéñêóðàíòîì âû 
ìîæåòå îçíàêîìèòüñÿ íà ñàéòå: 
www.zanevkasmi.ru/reklama èëè 
îòñêàíèðîâàâ QR-êîä.

ÂÑÒÐÅÒÈËÈ ÒÎÐÆÅÑÒÂÅÍÍÓÞ ÄÀÒÓ 
ÍÎÂÛÌÈ ÐÅÊÎÐÄÀÌÈ
По уже сложившейся традиции День Победы в 
нашем поселении стартовал со спортивных со-
ревнований.
Первыми память героев по-

чтили местные легкоатлеты. Со-
стязания, проходившие на тер-
ритории ЦФКиС «Заневский», 
объединили любителей активного 
образа жизни от 4 до 60 лет.
В этот раз испытать собствен-

ные силы решил и депутат МО 
Георгий Шинкаренко. Перед на-
чалом стартов парламентарий 
напомнил присутствующим о той 
цене триумфа над фашистами, 
которую 79 лет назад пришлось 
заплатить советскому народу, а 
также рассказал, что его пра-
дед – участник Великой Отече-
ственной вой ны – встретил По-
беду в Берлине.
Вне зависимости от возрас-

та всем участникам предстояло 
пройти дистанцию 400 метров. 
Особенно горячо публика боле-
ла за самых юных претендентов. 
Рядом с некоторыми малышами, 
поддерживая, следовали роди-
тели. Однако все кардинально 
изменилось к завершающим за-
бегам: за мамами и папами, ко-
торые решились продемонстри-
ровать свою физическую форму, 
наблюдали уже дети.
Награды лидерам гонки вме-

сте с сотрудниками ЦФКиС вру-
чал и Георгий Шинкаренко. Так, 
среди своих ровесников самыми 
быстрыми оказались Максими-
лиан Малхасьян, Таисия Ершо-
ва, Герман Панин, Ангелина Вла-
сова, Марк Лавыгин, Екатерина 
Яковенко, Денис Чудов, Диана 

Кургузкина, Юлия Антропова, 
Николай Бушило и Владимир Те-
лятников. Кроме того, в рамках 
церемонии чествовали и членов 
хоккейного клуба «Заневский 
молот», одержавших в этом се-
зоне 70 % побед из числа всех 
сыгранных матчей.
Специально на состязания в 

Янино-1 из Кудрово с сыновьями 
Дмитрием и Ярославом приехала 

Евгения Калижук, которая в моло-
дом городе проводит еженедель-
ные легкоатлетические забеги 
«Пять верст». «Я поддерживаю 
спортивный образ жизни, и мне 
очень понравились соревнова-
ния, – отметила женщина. – Хочу, 

чтобы такие мероприятия прохо-
дили как можно чаще. Начинать 
День Победы со спорта – отлич-
ная идея».
Буквально сразу после того, 

как финишную черту пересек 
последний атлет, межмуници-
пальное первенство разверну-
лось на футбольном поле. Турнир 
организовывался для ребят 2010–
2011 годов рождения. В этом году 
на газоне встретились представи-
тели четырех коллективов.
В результате непростых, но 

зрелищных матчей золото со-

ревнований завоевали участ-
ники команды Всеволожского 
района «Атлетик». Воспитанники 
нашего ЦФКиС стали серебряны-
ми призерами, а замкнул тройку 
триумфаторов второй состав пе-
тербургского «Прорыва».
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